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2018 年度第３回役員会議事録
2018 年６月 22 日

於：青葉会館

１、伝法会長より、６月２１日の青葉夏祭り実行委員会（第１回）の概要について、
1）会場レイアウトについては、昨年は模擬店スペースが狭かったことから拡大を求め、次
回まで検討することが報告された。

2）模擬店の食材・雑貨などの調達物品の一覧が示され、確認のうえ7月5日までに町セン
に提出を求められていることから、小林副会長が対応することを確認した。

3）雨天時の対応については、①１日目が雨の場合、お祭りは中止するがテント設営は行う
こと、②2日目が雨の場合、物販は実施すること、また、ステージイベントは、実施の
有無を含めて別途検討すること、③両日とも雨の場合は②の対応と同様で実施すること
が報告・確認された。

4）支援者の要請については、①1日目の会場設営は各単町 4名、②会場清掃は、白樺会担
当は1名、③2日目会場準備は各単町2名、④会場撤去は各単町4名、⑤ゴミテント撤去
は各単町2名、⑥会計決算は12日9時以降各単町毎に指定で行い、会計責任者及び会長、
⑦模擬店スタッフの人数は各単町の任意で7月19日までに報告、⑧のど自慢出演者は各
単町2～3名（任意）、が求められており、昨年通り回覧などで支援者を公募することと
し、小林副会長が募集様式等を作成して班長会議に提起するすることとした。

2、伝法会長より、同日に開催された自治連定例役員会の概要について、
1）区民祭り前売り券の販売が、6月25日～7月 27日までの間、青葉町づくりセンターで
行われることが報告され、白樺会としての購入数は自治連からの要請の有無を含めて、
後日判断をすることとした。

2）区民祭りの支援要請は、①模擬店の白樺会は、1日目16時50分から4名、③厚別音頭
は各単町4～5名が要請されており、６月２８日までに名簿提出が求められていることか
ら、模擬店は伝法会長、小林副会長、中島女性部長、のほか、すでに申し出があった下
田さんで対応することを確認した。なお、厚別音頭の出演者については、次回班長会議
で希望者を募ることとし、いない場合は、中島女性部長が心当たりのある方に個別に折
衝することとした。

3）その他の事項として、①ツリーイング・環境観察会が7月7日に小学生を対象に行われ
ること、②健康・介護予防フェアが10月6日青葉小学校体育館で開催されること、③あ
おば未来会の取り組みとして、7月1日のラジオ体操終了時に青葉カフェを行うこと、ま
た、ラジオ体操スタンプ帳を配布して7月～8月のラジオ体操参加でスタンプ押印し記念
品を検討中であること、④「親子でお泊り会」が 8月 18 日～20 日に青葉会館で行われ



ること、⑤はるみ公園再整備工事が、8月 28 日までの工期で行われること、⑥地域見守
り支えあい活動実践者交流会が7月21日行われ、参加者は福祉部で対応すること、⑦女
性部社会見学会が 9月 3日行われ、女性部で対応すること、などが報告・確認された。

3、次回班長会議の議題について、
①50周年記念事業の編集委員会は、班長からの編集委員として松谷さんのほかもう 1名を
班長会議で確認するほか、第１回の日程として７月 13 日または 17 日として提起するこ
ととした。

②敬老祝いについては、前回班長会議で意見があったため次回班長会議で改めて各班の最
終意見集約することとしていたが、多くの班から「総会で出し尽くした」との趣旨の意
見があることから、次回班長会議では、改めて「喜寿（77 歳）、米寿（88 歳）、白寿
（99 歳）に縮小して実施したい」と再度提起し、確認を求めることとした。

③前回班長会議で確認された、夏祭り、旅行、防災研修会各実行委員会の状況について、
各担当役員から現状等について報告することとした。

④ホームページに関するアンケート結果と今後の進め方について、小林副会長から報告す
ることとした。

（以上）


